

Conceden la Medalla de Oro a la Jaume I - Levante Castelló - 29/05/2018

Conceden la Medalla de Oro a la Jaume I

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló quiere reconocer la relevancia que la Universitat Jaume I ha tenido en el desarrollo social, económico y cultural de la ciudad. Por ello, la alcaldesa, Amparo Marco, ha trasladado a la Junta de Portavoces la propuesta del Gobierno municipal de que la UJI reciba la Medalla de Oro de la Ciudad en el transcurso de los actos del 767 aniversario de la ciudad, el próximo 8 de septiembre. La

iniciativa ha recibido el respaldo unánime de todos los grupos políticos municipales.

De esta manera, se devuelve el honor que recibió el ayuntamiento desde la UJI en 2015, cuando el Consell de Govern de la universitat acordó conceder la Medalla de Oro de la UJI, en su 25 aniversario, a la institución municipal. En aquella ocasión, se destacaba la protección a la universidad por parte del ayuntamiento desde sus inicios y la colaboración perma-

nente para impulsar el proyecto cultural y educativo universitario. El Ayuntamiento respalda con aportaciones económicas el programa cultural, educativo y solidario de la UJI, además de compartir objetivos en la Fundación Soler i Godes y la Cátedra de Ahorro y Eficiencia Energética de la UJI. La última colaboración ha sido la creación de la Cátedra Ciudad de Castelló, que ya ha puesto en marcha las becas Talento para premiar a los estudiantes.